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Vidéo de Jacques Nikonoff
Le 24 avril 2019
Le 13 mars 2019 Jacques Nikonoff était invité par des Gilets jaunes de Clermont-Ferrand à faire une
conférence sur le thème "Faut-il sortir de l’Union européenne ?" Dans la vidéo accessible ci-dessous, JN
donne une réponse positive à cette question pour deux raisons fondamentales :

Le système actuel de l’Union européenne a pour but d’éliminer la démocratie, c’est-à-dire de faire
taire le peuple afin d’imposer définitivement des politiques néolibérales favorables aux intérêts des
puissants.

L’euro est une arme de destruction massive des salaires, des emplois et de l’industrie française.

Le débat s'est poursuivi en abordant diverses questions comme le RIC ou le débouché politique de la lutte des
Gilets jaunes.
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